
La speranza è un 
prestito fatto alla 

felicità.

Anche se il timore 
avrà sempre 

più argomenti, 
tu scegli la 
speranza.

Quando si 
dice che una 

situazione o una 
persona è senza 
speranza, si sta 

sbattendo la 
porta in faccia di 

Dio.

Senza la 
speranza è 
impossibile 

trovare 
l’insperato.
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La speranza 
è un rischio 

da correre. È 
addirittura il 

rischio dei rischi.

La speranza è 
pazienza con la 
candela accesa.



Non posso 
perdere l’unica 

cosa che mi 
mantiene vivo:

la speranza.
Dove non c’è 

speranza, non c’è 
neanche vita.

C’è una cosa più 
triste che perdere 

le ricchezze, 
ed è perdere la 

speranza.

Non possiamo 
limitarci 

a sperare: 
dobbiamo 

organizzare la 
speranza.

Impara da 
ieri. Vivi per 

oggi. Spera per 
domani.

La speranza è un 
sogno fatto da 

svegli.

C’è una crepa in 
ogni cosa. È da lì 
che entra la luce.


